
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Altmeister“ vom 26. März 2017, 19:24

Hoffentlich fällt zumindest intern schnell eine Entscheidung, wie es mit Köllner weitergehen soll.
Personell müssen im Frühjahr sowohl im Profikader als auch im NLZ Entscheidungen getroffen
und Weichen gestellt werden. Im Sommer darf man nicht wieder eine Profivorbereitung
vergeigen, auch wenn letztes Jahr hier v.a. Weilers plötzlicher Abgang daran schuld hatte.
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